



Bürgermeisteramt Oberstenfeld  
Großbottwarer Straße 20  
71720 Oberstenfeld  
Telefon: (0 70 62)261-0  
Fax: (0 70 62)261-13  
E-Mail: [info@oberstenfeld.de](mailto:info@oberstenfeld.de)  
Homepage: [www.oberstenfeld.de](http://www.oberstenfeld.de)

# P R E S S E M I T T E I L U N G

---

Oberstenfeld, den 15.07.2024

## **Treffen der Freunde der Partnerschaft Oberstenfeld-Verbicaro**

Das Treffen der Freunde der Partnerschaft Oberstenfeld-Verbicaro war auch in diesem Jahr gut besucht. Die an unserer Partnerschaft besonders interessierten Bürgerinnen und Bürger trafen sich im Bürgerhaus, um sich über Aktuelles und Vergangenes zur Partnerschaft auszutauschen und im Anschluss gemeinsam in der Bürgerstube zusammensitzen.

Die derzeitigen Sprecherinnen und Sprecher der Partnerschaft berichteten dabei kurz über die letzten zwei Jahre, unter anderem über die gegenseitigen Besuche in Verbicaro und Oberstenfeld, Gronau und Prevorst im Jahr 2022, bei denen bestehende Kontakte gepflegt und ausgebaut werden konnten.

Im Anschluss wurden die Sprecherinnen und Sprecher für eine zweijährige Amtszeit neu gewählt. Dabei wurde einstimmig entschieden, die Anzahl auf sechs Personen zu erhöhen. Die neu gewählten bzw. bestätigten Sprecherinnen und Sprecher sind: Teresa Tufo Lucia, Marco Menner, Anna-Dea Perlinger, Selina Prang, Julia Wolf und Lukas Wolf.

Es folgte ein kurzweiliger Bericht mit Videos über das von der Europäischen Union mit hohen Summen geförderte Erasmus+-Projekt, das die Gemeinde Oberstenfeld in den letzten Jahren zusammen mit Verbicaro und weiteren Kommunen in Spanien und Bulgarien organisiert hat.

Bei vier Reisen in die beteiligten Orte wurde jungen Erwachsenen die Möglichkeit gegeben, interkulturelle und sprachliche Grenzen zu überwinden und neue Perspektiven zu erlangen. Alle Beteiligten waren vom Programm und den einmaligen Erlebnissen begeistert. „Dabei war es schön festzustellen, dass der Austausch untereinander immer intensiver wurde, Freundschaften entstanden sind Vieles übereinander erfahren und voneinander gelernt wurde. Das Erasmus+-Projekt war ein Beitrag zum Frieden in Europa“, so Bürgermeister Markus Kleemann.

Aus Verbicaro gab es zu berichten, dass am 9. Juni 2024 Felice Spingola als neuer, aber bereits aus vergangenen Amtszeiten bekannter, Bürgermeister gewählt wurde. Aus diesem Anlass wird im August eine kleine Delegation aus Oberstenfeld, Gronau und Prevorst für mehrere Tage nach Verbicaro reisen. Geplant ist eine Reise vom 25. bis 29. August 2024 mit einer Nacht in Neapel und anschließend dreitägigen Programm in Verbicaro.

Bevor das Treffen für den informellen Teil in die Bürgerstube wechselte, informierte Bürgermeister Markus Kleemann noch in einem kurzen Input über die aktuelle Zusammensetzung des Europäischen Parlaments, die darin vertretenen Fraktionen sowie die Rolle deutscher und italienischer Parteien in diesen.

*Verfasser: Gemeinde Oberstenfeld*



